

IMPRESSUM

Redaktion Liane Papaioannou (verantwortlich), Arno Rastetter  
Anschrift IG Metall Pforzheim, Jörg-Ratgeb-Straße 23, 75173 Pforzheim  
Telefon 07231 157 00 | Fax 07231 15 70 50  
pforzheim@igmetall.de | pforzheim.igm.de

## IG Metall Pforzheim ehrt langjährige Mitglieder

Die IG Metall dankte mehr als 140 Mitgliedern für ihre jahrzehntelange Treue – zwischen 40 und 70 Jahren – zur Gewerkschaft.



70 Jahre – Siegfried Fetzer



60 Jahre Treue zur Gewerkschaft



50 Jahre in der IG Metall



40 Jahre Mitgliedschaft

»Arbeitnehmer und Gewerkschaften leben heute in einer bewegten Zeit, in der die Arbeitgeber nicht ganz freundlich mit uns umgehen«, so die Erste Bevollmächtigte der IG Metall Pforzheim, Liane Papaioannou.

Doch am Abend der Jubilarfeier wollte die IG Metall das mal außen vorlassen und mehr als 140 langjährige Gewerkschaftsmitglieder feiern und ehren, die der IG Metall seit 40, 50, 60 und 70 Jahren treu geblieben sind und für die Erfolge mitgekämpft haben. Mit dabei waren auch Franz Fürst und Richard Weißinger, die früheren Bevollmächtigten der Pforzheimer IG Metall. Das IG Metall-Vorstandsmitglied Hans-Jürgen Urban, der Festredner des Abends, überbrachte die Glück-

wünsche und den Dank der Gewerkschaft.

In seiner Festrede zur Jubilarfeier unternahm Hans-Jürgen Urban eine Zeitreise durch die Jahrzehnte, in denen die Jubilarinnen und Jubilare der IG Metall beigetreten sind. Auch auf aktuelle Entwicklungen ging Urban ein. So geht es derzeit unter anderem um eine »Rente mit Niveau«, so Urban. Zur gegenwärtigen Diskussion über die Umweltpolitik machte er deutlich, dass Umweltschutz und soziale Gerechtigkeit zwei Säulen einer zukünftigen Gesellschaft sind. Abschließend rief er den Geehrten zu: »Alle habt Ihr über Jahrzehnte hinweg Euren Beitrag geleistet, dass das Band der Solidarität nie gerissen und die IG Metall

eine handlungs- und durchsetzungsfähige Organisation geblieben ist.«

Für eine tolle Stimmung sorgten »Die Lollipops«, die drei stimmgewaltigen Sängerinnen aus Ersingen. Nicola Aydt, Beatrix Reiling und Yvonne Ehringer, am Klavier begleitet von Gerhard Wolf, präsentierten bei mehreren Show-Auftritten musikalische Highlights und Parodien von Songs aus den 1930er Jahren bis heute. Jeweils riesiger Beifall zeigte dem Trio, dass es bei den Jubilarinnen und Jubilaren bestens angekommen ist.

Beifall gab es auch für Siegfried Fetzer aus Mühlacker. Er konnte als einziger der »70-Jährigen« an der Ehrungsfeier teilnehmen.



### TERMINE

#### ■ Delegiertenversammlung

5. Dezember, 17Uhr,  
Gaststätte Bären Eutingen

#### ■ Ortsjugendausschuss

9. Dezember, 17 Uhr  
IG Metall-Büro,  
Jörg-Ratgebstr. 23

#### ■ Kfz-Stammtisch

9. Dezember, 18.30Uhr  
IG Metall-Büro,  
Jörg-Ratgebstr. 23

### Kurz notiert

#### Endgültiges Aus für Raster

Die Firma wird zum 31. Januar stillgelegt. 8 Beschäftigte und 3 Auszubildende werden bei der Firma Karl Klink übernommen. Die restlichen 21 Beschäftigten erhalten eine Abfindung nach dem Sozialplan.

#### Betriebsratsgründungen

Sowohl bei Maissenbacher mit 11 Beschäftigten in Pforzheim als auch bei Kienhöfer & Scheufele mit 59 Beschäftigten in Birkenfeld wurde im Oktober beziehungsweise im November erstmals ein Betriebsrat gewählt.

#### Mehr Geld bei Haulick & Roos

Nach einer Erhöhung um 0,8 Prozent im Januar 2019 wurde eine weitere Erhöhung der Löhne, Gehälter und Ausbildungsvergütungen um 2,0 Prozent rückwirkend zum August 2019 vereinbart, ab 2020 gibt es dann auch tarifliches Zusatzgeld und 2021 den Zusatzbetrag.